

Fecha: 08-01-2026
 Medio: El Tipógrafo
 Supl.: El Tipógrafo
 Tipo: Noticia general
 Título: "El sueño se hizo realidad": Instituto Teletón de O'Higgins abre sus puertas a 1.200 usuarios de

Pág. : 7
 Cm2: 712,6
 VPE: \$ 1.135.938

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

"El sueño se hizo realidad": Instituto Teletón de O'Higgins abre sus puertas a 1.200 usuarios de la región

» La obra consideró una inversión cercana a los \$14.700 millones y cuenta con tecnología de última generación a nivel sudamericano.

Sofía Duarte Molina

Un hito histórico que permitirá acercar la rehabilitación integral a más de 1.200 usuarios y sus familias, mejorando su calidad de vida y fortaleciendo la atención especializada en el territorio, es lo que significa la apertura oficial del Instituto Teletón en la Región de O'Higgins.

"Lo estábamos esperando, porque nos queda más cerca, es menor el desgaste, los padres no tienen que pedir permiso para el trabajo para llevarnos", comentó Bastián Pinto al conocer el nuevo Instituto Teletón en Rancagua, el joven de Codegua, quien fue Niño Embajador en el año 2019, entre humoradas apun-

tó: "No me quería venir de Santiago porque tenía a mi terapeuta favorita, pero me convencieron y hoy estoy muy contento".

También presente en la ceremonia estuvo Renata Ulloa, Niña Embajadora en 2021, quien apuntó que "no voy a perder horas de atención, perdía muchas por el viaje y nos teníamos que devolver (...). Es todo positivo, no voy a dejar de ir a clases y en lo personal me queda super cerca, a cinco minutos". La ceremonia de inauguración se realizó en Rancagua y reunió a autoridades nacionales, regionales y comunales, entre ellas el alcalde de la capital Raimundo Agliati, además de representantes de Teletón



→ Inauguración oficial del Instituto Teletón Rancagua.

y equipos profesionales. En la instancia, el gobernador regional Pablo Silva Amaya realizó la entrega oficial de las llaves del recinto a la administración de Teletón, formalizando así el inicio

de sus operaciones. La autoridad manifestó la magnitud y el significado del proyecto para la región, señalando que, "estamos contentos y orgullosos, esta es la obra más impor-

tante de este último siglo de la comuna, no solo por la inversión sino por lo que significa, por el cariño que entregaron todas las instituciones y todos los que trabajamos en este gran proyecto."

El nuevo instituto significó una inversión aproximada de \$14.700 millones, destinados a infraestructura de alto estándar y equipamiento con tecnología de última generación, posicionándolo como el centro de rehabilitación más moderno del país y uno de los más avanzados de Sudamérica. Durante años, numerosas familias del territorio regional debieron trasladarse periódicamente a la región Metropolitana y Maule para acceder a tratamientos especializados. La puesta en marcha de este recinto responde a una necesidad histórica de descentralización de la salud, permitiendo que niños, niñas, jóvenes y adultos puedan rehabilitarse cerca de sus hogares y redes de

apoyo.

En ese contexto, el alcalde de Rengo, Enrique del Barrio, expresó su satisfacción por la apertura del nuevo centro, precisando que, "permítanme que cerca de 40 niños de nuestra comuna reciban sus terapias aquí, sin tener que trasladarse a Santiago".

Por su parte, el cofundador y director honorario de Teletón, Mario Kreutzberger, destacó que, "este es un momento muy emocionante para nosotros. Hace 48 años comenzamos esta obra y hoy inauguramos el decimoquinto instituto. Un saludo especial a las 1.200 familias que se atenderán aquí sin tener que viajar fuera de la región."

Desde la institución señalaron que este nuevo centro no solo representa una obra de infraestructura, sino también un avance en inclusión, equidad territorial y dignidad para miles de familias, reforzando el compromiso del país con la rehabilitación integral.



→ Bastián Pinto y Renata Ulloa, Niños Embajadores y usuarios de Teletón O'Higgins.